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Atos na Câmara assinam parcerias para investimentos no Biopark

Uma solenidade na Câmara Municipal na quarta-feira, dia 22, marcou a assinatura de três 
parcerias visando investimentos no Biopark-Parque Científico e Tecnológico de Biociên-
cias de Toledo. A solenidade reuniu o presidente da Câmara de Toledo, Renato Reimann, 
o prefeito Lucio de Marchi, o empresário Luiz Donaduzzi, o representante da FAO-Orga-
nização das Nações Unidas para Alimentação e Agricultura, Alan Bojanic; o presidente da 
Fiep, Edson Campagnolo; o reitor da Universidade Tecnológica Federal do Paraná, Luiz 
Alberto Pilatti e o presidente do Iapar-Instituto Agronômico do Paraná, Altair Dorigo, en-
tre outras autoridades e lideranças. Foram assinadas cartas de intenções para implantação 
do Polo de Nutracêuticos e Alimentos Funcionais, reunindo o Biopark, FAO, Fiep e Iapar; 
carta de intenções para doação de área de 44,3 mil m² para a UTFPR no Biopark pelo Bio-
park e a universidade e termo de referência para implantar a Incubadora de Tecnologia 
da Informação de Toledo no Biopark, entre o Biopark e a Prefeitura de Toledo. Confira

Presidente do Biopark, Luiz Donaduzzi, fala na tribuna antes da assinatura das parcerias para investimentos no 
Parque Científico e Tecnológico de Biociências

Mesa abre mão de canal FM para Toledo devido à economia
A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Toledo decidiu abrir mão do canal em FM-Frequ-
ência Modulada reservado para Toledo pela Câmara Federal junto ao Ministério das Comu-
nicações. A decisão dos vereadores integrantes da Mesa Diretora foi tomada por unanimida-
de em reunião extraordinária na Câmara Municipal. A Mesa entendeu não ser conveniente 
no cenário econômico atual manter o canal de emissora de rádio FM reservado à Câmara, 
segundo despacho emitido pelo presidente da Mesa da Câmara, Renato Reimann, no dia 
17, ao gestor da Rede Legislativa de Rádio e TV Digital, Alexandre Carrijo. Veja mais
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Suplente Dalton Sperafico assume cadeira na Câmara
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O primeiro suplente Dalton Sperafico assumiu o mandato de vereador na Câmara de To-
ledo pela coligação PRB-PTC-DEM nesta segunda-feira, dia 20 de novembro. Dalton 
disputou as eleições de 2016 pelo DEM-Partido Democratas, em coligação com o PRB-
-Partido Republicano Brasileiro e PTC-Partido Trabalhista Cristão, que elegeu o vereador 
Edmundo Fernandes. Com a licença por 30 dias do vereador titular pelo PTC o segundo 
mais votado da coligação e primeiro suplente assume como vereador pelo DEM, passan-
do a primeiro suplente o terceiro mais votado, Jacir Amaral da Silva, que obteve 488 vo-
tos pelo DEM, ficando como segunda suplente da coligação Marli Vogt, que recebeu 417 
votos pelo PRB. Dalton Sperafico, 48 anos, é natural de Toledo, casado com Denise Savi 
Sperafico, tem uma filha e nas eleições de 2016 recebeu 522 votos pelo DEM. Saiba mais

Dalton Sperafico cumprimenta os demais vereadores após tomar posse como vereador

Casal de São Miguel recebe moção na Câmara por Bodas de Vinho
Foto: Paulo Torres

Erica e Anselmo Porsch foram homenageados pelos ve-
readores pelos 70 anos de matrimônio

Foi entregue antes da sessão da Câmara Mu-
nicipal nesta segunda-feira, dia 20, uma mo-
ção de aplausos ao casal Erica e Anselmo 
Porsch, pelos 70 anos de união conjugal. Os 
vereadores solicitaram a homenagem no o 
Requerimento nº 201, onde  “compartilham 
da felicidade e alegria do casal, apresen-
tando os votos de louvor e congratulações, 
extensivos aos filhos, netos, genros, no-
ras, e demais familiares”. O casal celebrou 
Bodas de Vinho no dia 18 de novembro, 
na comunidade de São Miguel, e compare-
ceu à sessão acompanhado de filhos, netos 
e bisnetos. Erica e Anselmo Porsch pos-
suem 3 filhos, 9 netos e 11 bisnetos. Entenda
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Câmara homenageia professor Flávio Scherer por nomeação ao CEE
A Câmara Municipal teve apresentado na sessão de segunda-feira, dia 20, o Requeri-
mento nº 206, subscrito por 12 vereadores, que propõe moção de aplausos ao profes-
sor Flávio Vendelino Scherer pela nomeação como membro titular do Conselho Estadu-
al de Educação. O documento firmado pelos vereadores Vagner Delabio, Airton Savello, 
Gabriel Baierle, Genivaldo Paes, Leandro Moura, Marcos Zanetti, Marly Zanete, Neudi 
Mosconi, Olinda Fiorentin, Renato Reimann, Valtencir Careca e Walmor Lodi destaca a 
trajetória do professor na educação toledana. “Como agradecimento desta Casa de Leis 
por todo o serviço prestado ao sistema educacional de Toledo e reconhecendo a impor-
tância para o nosso Município em ter um cidadão toledano com tão importante cargo é 
que nós lhe concedemos essa homenagem”, assinala o Requerimento nº 206. Veja mais

Câmara homenageia empresa por 17 anos de atuação em Toledo
Foto: Fotos Torres

A Câmara Municipal fez a entrega, antes da sessão de segunda-feira, dia 20,  do  Requeri-
mento nº 175, subscrito por 11 vereadores, que destaca os 17 anos da rede Loja de Móveis 
Romera em Toledo. O documento foi apresentado na sessão de 23 de outubro e destaca que 
a rede já conta com mais de 200 lojas, 4 mil funcionários e uma frota de 140 veículos pró-
prios, atuando também no agronegócio e nos transportes. Em Toledo a Romera completou 
em 10 de outubro seu 17º aniversario, contando atualmente com 25 colaboradores diretos. 
“Esta é uma maneira singela, de homenagear a empresa e as pessoas que colaboram 
e que acreditam que a Romera é uma família que trabalha para que outras famílias rea-
lizem seus sonhos, desejos e projetos de forma acessível e sustentável”, afirma o docu-
mento da Câmara Municipal, assinado pelos vereadores Valtencir Careca, Airton Savello, 
Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Genivaldo Paes, Leandro Moura, Marcos Zanet-
ti, Neudi Mosconi, Olinda Fiorentin, Renato Reimann, e Walmor Lodi. O documento foi 
entregue pelos vereadores ao gerente da Lojas Romera, Wilson José dos Santos. Confira

Gerente da Romera, Wilson José dos Santos, recebeu a homenagem dos vereadores segunda-feira
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Câmara aprecia reajuste no auxílio-alimentação do Mais Médicos 
A Câmara Municipal está apreciando o Projeto de Lei nº 156, que “altera a legislação que 
autoriza o Executivo municipal a assumir e a cumprir obrigações visando ao desenvolvi-
mento do programa “Mais Médicos”, no âmbito do Município de Toledo”. O PL 156, de 
autoria do Poder Executivo, foi enviado à Câmara pelo prefeito Lucio de Marchi através 
da Mensagem nº 121, de 24 de outubro, reajusta em 10% o auxílio-alimentação dos in-
tegrantes do Programa Mais Médicos em Toledo. Em consequência fica reajustado o va-
lor do auxílio-alimentação do Mais Médicos de R$ 500,00 para R$ 550,00. Saiba mais

Toledo Legislativo n°138
Sessão de 20/11/17

Confira notícias da Câmara 
Municipal de Toledo em 

www.toledo.pr.leg.br

Veja todas as propostas 
da sessão de 20/11/17

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprecia-reajuste-no-auxilio-alimentacao-do-mais-medicos
http://www.toledo.pr.leg.br/
https://www.facebook.com/www.toledo.pr.leg.br/?fref=ts
https://www.youtube.com/user/camaratoo/playlists?sort=dd&view=1&flow=list
http://sapl.toledo.pr.leg.br/default_index_html
https://www.youtube.com/user/camaratoo/feed?activity_view=6
http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=428&dat_sessao=20/11/2017
http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=428&dat_sessao=20/11/2017

